

## タイ トライアム ウドム スクーサ スクールとの学校交流 20190314

平成 31 年 3 月 14 日 (木) にタイの Triam Udom Suksa School より生徒 30 名と教員 3 名が来校し、小石川生と学校交流を行いました。



タイの高校生との交流の日です。  
この日のために準備をしてきました。



6 年生が校内を案内しました。



ウェルカムセレモニーでは、タイの高校生がタイ王国や自分たちの学校の紹介をしてくれました。



ウェルカムセレモニー後の集合写真です。



4年生フィロソフィーの授業で、4つのグループに分けられました。和菓子を作りました



社会問題についてディスカッションをしました。かなり盛り上がりました

タイの高校生と楽しくおしゃべりをしました。



ディベートの授業です。本格的なディベート形式で白熱した議論が英語で行われました。



日本の伝統的な遊びである「だるまさんが転んだ」を一緒にしました。



フィロ4 グローバルクラスメイト受講者との記念写真です。



最後に全員集合写真を撮りました。楽しいひと時でした。また逢う日まで